

PLAN DE GESTIÓN DEL CANDIDATO A LA ALCALDÍA DEL MUNICIPIO AUTONOMO MANAPIARE

POR LA MESA DE LA UNIDAD DEMOCRÁTICA

JOSÉ R. BLANCO

El Municipio representa el autogobierno y la soberanía popular de los vecinos. En su jurisdicción, el Alcalde, como principal figura ejecutiva local, es quien da la cara a la población que espera respuestas efectivas a sus demandas.

La gestión del Alcalde en todo el municipio debe centrarse en garantizar el buen funcionamiento de los servicios públicos y de los programas sociales dirigidos a toda la población con énfasis en la más vulnerable, gestionando con probidad, honestidad, transparencia, eficiencia y eficacia, las competencias atribuidas por ley. Sentada bajo dicho principio, nos encaminaremos en la construcción de un Municipio para la convivencia, la participación y el progreso de sus habitantes, donde la promoción del desarrollo económico local como vía para el emprendimiento, la creación de empleos de calidad y la economía social sean pilares fundamentales para generar ingresos para el Municipio e impulsar el progreso de la gente.

Imperante es en nuestra visión de gobierno conducir una gestión basada en la defensa y el eficiente manejo de los recursos fiscales, la generación de recursos propios, la transparencia y la rendición de cuentas como guía para la promoción de la confianza entre el gobierno municipal y los habitantes. Desarrollar la institucionalidad municipal a través de las mejores relaciones de cooperación con los niveles de gobierno estadales y nacional.

Teniendo como marco de acción todo lo antes expuesto, nuestra gestión administrativa y operativa en todo el Municipio Manapiare tendrá como primacía de eficacia el apoyo mediante proyectos y programas en todos todos los sectores de competencia municipal:

Programas de apoyo productivo:

En primer lugar cabe destacar las propiedades productoras de la localidad que ha tenido mucho avance en la producción ganadera y pecuaria, una de las principales entidades de todo el territorio estadal que se dedica a tal rubro. Nuestra visión de gestión esta integrada por el apoyo a los pequeños emprendedores y productores locales de este rubro, y así gestionar planes de capacitación y dotación de insumos, materiales, créditos y logística para el desarrollo productivo y su proyección a potenciar dichos recursos y abastecer a todo el municipio y en el futuro a otros municipios del estado amazonas y ciudades del país.

Programa de Dotación de botes y motores fuera de borda, dotación de materiales e insumos para el procesamiento de la yuca, apoyo y suministros de materiales y formación para la unidad de producción tradicional, llamada conuco.

Programas de apoyo a La Pesca Tradicional y Empresarial:

Dotacion de botes metalicos y motores fuera de borda para la pesca artesanal.

Dotacion de materiales y articulos de pesca tales como: mallas, anzuelos, nylon, cavas de almacenamiento, plantas pequeñas y otros.

Dignificación de los Funcionarios, Empleados y Obreros Públicos Municipales.

Las gestiones tradicionales del Municipio en los últimos años de gobierno se han caracterizado por marginar a sus trabajadores y obviar los derechos laborales progresivos de los trabajadores públicos, nuestra gestión se basará en realzar los valores ético-profesionales de nuestros funcionarios y el respeto a sus derechos constitucionales y legales, dignificaremos el sueldo y su pago efectivo en tiempo oportuno, así como todos los derechos derivados de la relación laboral como, vacaciones a los trabajadores todos los años cada vez que salgan a disfrutarlas, cesta ticket todos los meses del año sin falta a los trabajadores.

La juventud, Sus Aspiraciones, nuestra ayuda.-

Programa de sueldos beca para los jovenes de todo el municipio que salgan a estudiar distintas carreras profesionales fuera del estado. Dotación de uniformes deportivos, implementos y materiales a todos los equipos deportivos y a las escuelas de maroa y de las comunidades. Dotación de uniformes, materiales y útiles escolares a los jóvenes y niños de maroa y las comunidades, prorogramas de campamentos vacacionales y centros recreativos para los niños y jóvenes del municipio, realización de campeonatos y eventos deportivos municipales e intermunicipales para los deportistas.

Nuestros pueblos y comunidades indígenas, nuestro apoyo:

Dotación de plantas eléctricas a todas las comunidades. Suministro mensual de gasolina, aceite de liga y gasoil a todas las comunidades del municipio, por la alcaldía. Construcción e instalación de tanques en cada comunidad para almacenar la gasolina y el gasoil que les corresponde. El acceso por parte de los habitantes de las comunidades a todos los programas sociales de la alcaldía.

Creacion de programas sociales:

Creación del programa de pensión por vejez para los hombres y mujeres de la tercera edad en nuestro municipio y en todas las comunidades del municipio.

- .- el acceso por parte de los ancianos al programa de bolsas de comida para hombres y mujeres que le han servido al municipio desde cualquier posición y están en situación de retiro por la edad.
- .- creación de programas de atención en salud primaria, recreación y garantía de servicios funerarios a los ancianos

Crearemos un sistema integral de transporte fluvial y terrestre de pasajeros desde y hacia maroa:

- .- apoyandonos en cooperativas del municipio otorgaremos creditos para un servicio de transporte terrestre de pasajeros de Manapiare desde y hacia samariapo.
- .- otorgaremos créditos a cooperativas del municipio para la creacion de un transporte fluvial y terrestre de carga para el municipio.

Por último es nuestro deseo la construcción de un municipio verdaderamente autónomo, encausado al progreso de nuestro municipio con respeto fiel a nuestras creencias ancestrales y culturales indígenas así como la protección y dignificación de nuestros hermanos indígenas. Demostrando así que nuestra visión de futuro y buena gestión dará los frutos que

tanto ha esperado nuestro hermoso Municipio, abatido hoy por un cumulo de malas gestiones locales, pueblo carente de paz y concordia, de progreso y dignificación, que nos hemos propuesto cambiar; como habitante de este gran Municipio Originariamente Feliz y Productivo mi compromiso de entregarle en mi primera gestión una tierra de verdaderas oportunidades de progreso y construcción de patria digna, Municipio digno, contribuyendo con el crecimiento de nuestro país. Yo JOSÉ R. BLANCO a ello me comprometo.